



Foto: BASF

News

[zurück zur Übersicht](#) | [Drucken](#)

Ideenwettbewerb zu ‚Lebenszykluskosten‘ : Die beste Idee gewinnt 500 Euro



Das Öko-Institut und die Internetplattform Utopia suchen nach einem kreativen, neuen Namen für das Wort ‚Lebenszykluskosten‘.

Der Begriff bezeichnet die Summe aus dem Kaufpreis eines Produktes und seinen laufenden Betriebskosten. Energieeffiziente Haushaltsgeräte verbrauchen in ihrer Nutzung deutlich weniger Strom, daher sind die Betriebskosten für den Betrieb deutlich niedriger als die eines konventionellen Geräts.

„Nur wenige Verbraucher wissen, dass nicht nur die Kosten für die Anschaffung sondern vor allem die Folgeausgaben für Strom, Wasser und Gas für die Bilanz im Portemonnaie wichtig sind“, erklärt Dr. Dietlinde Quack, Energieexpertin am Öko-Institut. „Schuld daran kann auch der sperrige Name ‚Lebenszykluskosten‘ sein. Wir suchen deshalb gemeinsam mit Utopia nach frischen und verständlicheren Bezeichnungen.“

Vorschläge für einen neuen Begriff können im Rahmen des Ideenwettbewerbs bis zum 30. September 2011 an die E-Mailadresse ideen@ecotopten.de eingereicht werden. Eine Jury wählt dann den besten Vorschlag aus. Der Gewinner / die GewinnerIn erhält dann 500 Euro.